

Ofrece recuperar tren México-Guadalajara

Resalta que en 2024 la ciudadanía tendrá dos opciones: continuar con la transformación o regresar al pasado

OTILIA CARVAJAL

-nacion@eluniversal.com.m.

La precandidata de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, se comprometió a regresar los trenes de pasajeros, incluyendo el trayecto México-Guadalajara.

Durante un mitin en El Salto, Jalisco, Sheinbaum Pardo contó una anécdota sobre cómo viajaba en el tren México-Guadalajara cuando era niña.

"Yo tengo un sueño: Vamos a recuperar el tren México-Guadalajara", se comprometió, junto a la precandidata a la gubernatura de Jalisco por la 4T, Claudia Delgadillo.

Afirmó que trabajarán para mejorar temas de seguridad, agua y servicios públicos.

"A las Claudias nos sobra honestidad y mucho coraje para gobernar a México", dijo, al afirmar que en Jalisco hicieron una gran coalición electoral conformada por Morena, Partido del Trabajo, Partido Verde, Hagamos y Futuro.

"Porque a nosotros lo que nos une es la convicción, el amor al pueblo; nos unen los principios, las causas para transformar Jalisco y seguir transformando a nuestro país", manifestó.

Señaló que el próximo año la ciudadanía tiene que elegir entre dos opciones: continuar con la transformación o regresar al pasado.

Destacó que el programa insignia del presidente Andrés Manuel López Obrador es la pensión de adultos mayores, que beneficia a 13 millones de personas, por lo que aseguró que continuará con este programa, y resaltó que la pensión universal crecerá en 2024 para ser de más de 6 mil pesos.

"Así piensan los conservadores. Ellos creen que por recibir un programa social por parte del gobierno es ser un flojo. ¿Qué les decimos nosotros? Para nosotros, los adultos mayores son héroes y heroínas de la patria porque han dado su vida a la nación. Lo menos que podemos hacer es la pensión universal", subrayó.

También enlistó la beca para

estudiantes, el apoyo a personas con discapacidad, Sembrando Vida y la Escuela es Nuestra.

Antes, en Atotonilco, Claudia Sheinbaum sostuvo un encuentro con productoras y productores de alimentos de todo el país, a quienes pidió organizarse para seguir apoyando al campo y el desarrollo rural de México.

Indicó que sólo uniendo esfuerzos con las y los productores de alimentos, será posible seguir garantizando el bienestar para las mexicanas y los mexicanos que se dedican al campo, tal como se ha logrado con la Cuarta Transformación y el Presidente.

"Cambió la política para el campo, de una política en la que no se distinguía al gran productor del pequeño productor, y se apoyaba más a los grandes productores que a los pequeños; a una política en donde se decidió regresar a apoyar al pequeño productor; de una política en la que todo el fertilizante era importado, a iniciar una política de producción de fertilizante en nuestro país", expuso.

Durante su participación, la precandidata a la gubernatura de Jalisco, Claudia Delgadillo, refirió que las productoras y los productores de alimentos pueden tener esperanza de que con la continuidad de la Cuarta Transformación, el campo será más próspero que nunca.

"El que esté aquí la doctora Claudia Sheinbaum es una garantía de que el campo va a estar bien, de que cada uno de los señalamientos que tengamos, cada uno y cada una de nosotros serán resueltos", aseguró.



EL UNIVERSAL



Durante su mitin en Jalisco, la precandidata presidencial de Morena contó a los asistentes una anécdota sobre cómo viajaba en el tren México-Guadalajara cuando era niña.

